Betreff:

Gestattung und Installation der drei Blumenkästen mit Erstbepflanzung (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen, ob es möglich ist, die drei Blumenkübel der Maria-Sibylla-Merian-Straße im KünstlerinnenViertel, die früher zur Entschleunigung des Durchgangverkehrs genutzt wurden, in die Eltviller Straße zu liefern (Standorte siehe Fotos) und einmalig mit winterharten Pflanzen und Frühlingszwiebeln bepflanzt werden können. Paten der Blumenkübel übernehmen dann die Pflege.

Begründung:

Die Blumenkübel waren früher zur Entschleunigung des Durchgangverkehrs vorgesehen. Diese werden nach der Netzunterbrechung dort nicht mehr benötigt. Des Weiteren können die Pflegepaten der Kübel sich altersbedingt nicht mehr um die Pflanzen kümmern. Im Rahmen eines Workshops des Dezernats V (neuer Netzplan, Sommeraktionen) war dort auch aufgefallen, dass die Eltviller Str. im Abschnitt (Nr. 1-9) wenig Schatten und Bepflanzung bietet.

Die Pflanzenkübel dort zu installieren wäre ein erster Schritt des Wohlfühlens. Pflegepaten - nach Absprache - (gießen und pflegen): KIOSK ALQOSH und Cafe KLATSCH.



Standort-Kübel-X-und-Kübel-Y¶

Antrag Nr. 25-O-03-0033 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN



Standort·Kübel·Z¶

Wiesbaden, 21.10.2025